

Die SRG Deutschschweiz trauert um ihren ehemaligen Ombudsmann

## **Achille Casanova**

*1941 – 2016*

Wir verlieren mit Achille Casanova einen langjährigen Ombudsmann und charmanten Mitmenschen.

Achille Casanova wurde 2005 zum Ombudsmann der SRG Deutschschweiz gewählt und übte sein Amt bis Ende März 2016 mit grossem Fachwissen, analytischem Geschick und einer tüchtigen Portion gesundem Menschenverstand aus. In seiner Amtszeit als Ombudsmann erwies er sich als echter, feinfühligler Mittler zwischen Publikum und Programmverantwortlichen.

Wir sind Achille Casanova für seinen langjährigen Einsatz dankbar.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme und unser tief empfundenes Beileid aus.

### **SRG Deutschschweiz**

Für den Regionalvorstand und den Publikumsrat

*Andreas Schefer, Präsident SRG Deutschschweiz*

*Manfred Pfiffner, Präsident Publikumsrat*